

# *Gobierno de Nicaragua se solidariza con pueblo peruano tras fuerte terremoto*

---



Managua, 15 ene (RHC) El gobierno de Nicaragua manifestó este lunes su solidaridad con el pueblo peruano por el terremoto de magnitud 6,8 grados, corregido, en la escala abierta de Richter que estremeció la víspera la región sur de la nación suramericana.

Al respecto la vicepresidenta Rosario Murillo, expresó su pesar por los fallecidos y afectaciones ocasionadas por el movimiento telúrico en tres regiones de Perú, manifestó que Nicaragua se mantendrá pendiente del hermano país.

De acuerdo con el servicio geológico de Estados Unidos, el citado temblor tuvo su epicentro a 31 kilómetros al sur-suroeste de Acari, localidad costera del departamento peruano de Arequipa.

Por otro lado, Murillo informó que este fin de semana se registraron en Nicaragua 17 sismos, cuatro en fallamiento local, de los cuales dos fueron de magnitud 4,4 grados en la mencionada escala.

Fuente: PL.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152663-gobierno-de-nicaragua-se-solidariza-con-pueblo-peruano-tras-fuerte-terremoto>



**Radio Habana Cuba**